



SANTÉ, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

LA SANTÉ : PRIORITÉ DE L'AGGLOMÉRATION

Attirer de nouveaux médecins et apporter une santé de proximité à tous es de l'Agglomération. Ce mercredi 13 juin, Yves Nicolin et Maryvonne Loughraie charge des questions de santé, recevaient dans la bibliothèque du Musée Joseph Déchelette les internes nouvellement arrivés sur Roanne. Accueillis avec leurs médecins référents, cette soirée avait pour objectif de valoriser le territoire sur lequel ils arrivaient.

Publié le 15 juin 2018

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils







Cette démarche importante et active depuis 4 ans veut inciter ces futurs praticiens à entamer, une fois leur cursus terminé, leur carrière dans l'agglomération.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

